

SDB Mantapkan Dukungan untuk Paslon Nomor Satu MYL-ARA, Targetkan Kemenangan di Pilkada Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID

Oct 22, 2024 - 18:49



SDB Mantapkan Dukungan untuk Paslon Nomor Satu MYL-ARA, Targetkan Kemenangan di Pilkada Pangkep om

PANGKEP - Komunitas Squard Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep, Sulawesi Selatan, menyatakan komitmen kuat mendukung pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Pangkep, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau

(MYL) dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf (ARA) dalam Pilkada serentak yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024.

Dukungan ini ditegaskan oleh Ketua Umum SDB Kabupaten Pangkep, Andi Abdullah SE, Selasa (22/10/2024) di posko SDB jalan poros Sultan Hasanuddin kota Pangkep, yang menyatakan bahwa komunitas SDB sejak awal berdirinya SDB ini telah berkomitmen untuk mengawal dan memenangkan paslon Nomor Satu MYL-ARA.

Dalam keterangannya, Andi Abdullah menyampaikan bahwa SDB telah melihat sosok MYL dan ARA sebagai pemimpin yang memiliki visi dan misi jelas untuk membawa Kabupaten Pangkep ke arah yang lebih baik. "Sejak awal terbentuknya komunitas ini, kami sudah sepakat untuk mendukung pasangan MYL-ARA. Mereka adalah sosok pemimpin yang kami percaya mampu membawa perubahan nyata bagi masyarakat Pangkep," ungkapnya.

Komunitas SDB, yang terdiri dari berbagai lapisan masyarakat, telah merancang berbagai strategi dan kegiatan untuk memastikan dukungan mereka dapat disalurkan secara efektif. "Kami tidak hanya mendukung secara verbal, tetapi juga akan terjun langsung ke lapangan, mendekati masyarakat, dan mengedukasi mereka tentang pentingnya memilih pemimpin yang tepat untuk masa depan Pangkep," tambah Andi Abdullah.

Dukungan SDB ini diharapkan dapat menambah kekuatan politik pasangan MYL-ARA menjelang Pilkada. Dengan jaringan yang luas dan anggota yang aktif, SDB optimis mampu memberikan kontribusi signifikan dalam menggalang suara bagi MYL-ARA. Selain itu, komunitas ini juga telah melakukan konsolidasi internal untuk memperkuat barisan dan menyusun langkah-langkah strategis menjelang hari pemilihan.

Pasangan MYL-ARA saat ini menjadi salah satu pasangan calon yang diunggulkan dalam Pilkada Pangkep 2024. Mereka mengusung program kerja yang berfokus pada pembangunan daerah, kesejahteraan masyarakat, serta peningkatan infrastruktur dan pelayanan publik. Dukungan dari komunitas seperti SDB dan komunitas lainnya menambah keyakinan bahwa pasangan ini memiliki peluang besar untuk meraih kemenangan yang di gelar pada tanggal 27 Nopember 2024. (Herman Djide)